Wir freuen uns auf

KINDERHAUSFEST

mit EUCH,

tiebe Eltern, Großeltern und Gäste!



Sommer Sonne Sonnenschein...

unter diesem Motto laden wir Euch, liebe Gäste, recht herzlich ein. Am

Freitag, 30.08. um 15.00 Uhr

ist es so weit, wir öffnen unser Sommer-Gartentor ganz weit. Leckeres Essen, Spiel, Spaß und Programm sind organisiert - hereinspaziert. Auch der Förderverein freut sich auf ihr Kommen, denn 20 Jahre sind seit der Gründung verronnen. Das alles ist ein Grund zum Feiern!

Die Kinder, der Elternbeirat und das Erzieherteam freuen sich darauf.

Bitte wenn mgl. pünktlich erscheinen & Geschirr mitbringen. Für Kuchenspenden wären wir dankbar. Eine Liste wird ausgehangen.